
18歳以下一人の10万円給付の目的は何か（他２問）

子供たちを支援し未来を開く観点から給付する

非は認め、町民との裁判を終わらせて（他２問）

裁判所で十分に審議してほしい

英語の授業方法について問う（他２問）

調査研究に取り組む

照屋地区土地区画整理事業の概要は（他１問）

組合施行の業務代行方式を予定

近年、カラスをみかけるようになったが、本町としての認識は（他１問）

本町においてもカラスが住み着いてると認識している

スマートミールの周知を（他２問）

広報誌等で周知する

津嘉山小学校の運動場の安全対策を（他２問）

安全に対応できるように業者と協議中

山川体育センターの整備の予定は（他２問）

防球ネット修繕費補正で計上している

町民広場にベンチと木陰を（他１問）

必要性があると思うので検討したい

子供の権利条約に基づく条例を（他２問）

関係部局で研究していきたい

宮平川の氾濫対策を問う（他３問）

調査委託業務を着手している

予防接種、コロナの影響で時期を逃した方へ助成を（他３問）

一部の定期接種で、時期を逃した方に助成

議案をより深く審査するため、２つの所属委員会
に分かれ、必要な資料を求め、質疑しました。

総務民生委員会
委員長:浦崎みゆき　副委員長:新垣善之
委　員:岡崎晋・石垣大志・大城勝

金城好春・宮城清政・大城毅

令和３年度 南風原町一般会計補正予算(第７号)
保育所運営事業

問 負担金でそれぞれでていますが、経過と実績は
どうなったのか、保育士誘致で県外から実際入って
きているのか。
答 保育士年休取得支援は、対象園が６園、年休代
替保育士が６人、次いで保育士休憩取得支援は、対
象の園が６園、休憩保育士が７人、県外保育士の状
況については問い合わせが２件あり、補正予算が通
りましたら、要綱を交付する予定です。
環境改善の睡眠中の事故防止に関しましては、２園が要
望、０，１，２歳児の突発的な事故を予防をするという事で
国の方から補助金があります。

経済教育委員会
委員長：赤嶺奈津江　副委員長：大城勇太
委　員：大城真孝・金城憲治・照屋仁士
　　　 宮城寛諄・知念富信

令和３年度南風原町下水道事業会計補正予算（第２号）

問 枡設置工事については場所やどういう枡なのか
説明して下さい。

答 枡設置工事の２件については、集排は神里145番
地近辺で、集落の真ん中あたりです。公共については
新川の集落で、計２件です。

委員会レポート

やまがわ保育園
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